



やさしく かしこく たくましく

令和6年4月16日

令和6年度スタート！レツツ コラボ！

新1年生6名を迎える、児童34名、職員13名（兼務等を除く）で、吉谷小学校の令和6年度が船出いたしました。昨年度は「レツツトライ！とりあえずやってみよう！」の方針でコロナ禍後の教育活動を探って参りました。150周年記念事業が本格化する今年度は、児童・教職員・保護者・地域の協働（コラボレーション）を大切にしていきます。

昨年度の学校評価アンケートでは、ほとんどの項目で高い評価が並びました。人数の少なさを、広い空間で伸び伸びと過ごせる・一人一人に目が届く・子どもたちの主体性を伸ばしやすい等と前向きに捉え、吉谷小ならではの特色を生かした教育活動を「レツツ コラボ！みんなの思いを聞き合いながらやっていこう！」の精神で推進していきたいと思います。

小千谷市の「おぢやっ子教育プラン」の目指す子ども像『自ら考え 心豊かに たくましく生きる 小千谷の子ども』を踏まえ、当校教育目標「やさしく かしこく たくましく」の下、未来を切り拓いていける力を育んで参ります。昨年度同様、ご支援をよろしくお願いします。

<吉谷小学校 目指す子ども像>

豊かな心 自他のよさに気付き、進んでより温かなかかわりをもとうとする子

確かな学力 自分たちで学びをつくり出し、確かな学力を身に付ける子

健やかな体 自分のめあてに向かって、健やかにたくましく生きる子

ふるさと夢づくり ふるさとの「モノ・コト・ヒト」に学び、夢に向かって進む子



かわいい1年生が仲間入り



あいさつは先手必笑

始業式の校長講話で、どんな挨拶があるか子どもたちに尋ねると、「おはようございます・こんにちは・いただきます」等たくさんの方の発言が聞こえてきました。反応が活発で嬉しくなりました。全校の前でも自分の考えを声に出せる元気のよさは吉谷っ子のよいところです。「今年は創立150周年でお客様がたくさん来るので、今まで以上に挨拶習慣を身に付けましょう」と話しました。自分から先に、笑顔で「こんにちは」を言えるようになってほしいと思います。

④あかるい笑顔で⑤いつでもどこでも⑥さきに自分から⑦づけよう

4月後半の予定

- 17(水)市教職員研修会 下校 13:30
- 18(木)全国学力・学習状況調査（6年生）
- 19(金)学習参観・学年懇談会・PTA 総会
- 23(火)交通安全教室
- 24(水)1年生を迎える会
- 25(木)避難訓練
- 30(火)150周年実行委員会①
学校キャラクター募集〆切

5月の予定

- 1(水)全校遠足 予備日 5/2(木) 両日ともお弁当
- 3(金)～6(月) 連休
- 24(金)前日準備
- 25(土)運動会 予備日 30（木）
- 27(月)振替休業日
- 28(火)田植え（5・6年生）
- 29(水)歯科検診
- 31(金)150周年実行委員会②

